

Potsdam, 20.04.2023

## Pressemitteilung

### **„Herausragender Kommentator und Moderator“: Woidke trauert um Sportreporterlegende Heinz Florian Oertel**

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

presseamt@stk.brandenburg.de

Ministerpräsident Dietmar Woidke trauert um Sportreporterlegende Heinz Florian Oertel. Der DDR-Fernsehmoderator, der in Cottbus geboren wurde, starb bereits am 27. März im Alter von 95 Jahren in Berlin, wie gestern bekannt wurde. Woidke erklärte dazu heute in Potsdam:

„Heinz Florian Oertel war die Stimme des DDR-Fernsehens und -Hörfunks. Ob Fußball, Leichtathletik, Radsport, Boxen oder Eiskunstlauf – er kannte sich bestens aus und fand die richtigen Worte. Wie kein anderer Sportkommentator hat er es durch die Kraft seiner Worte geschafft, die Ereignisse auf dem Platz oder auf der Strecke für Zuhörerinnen und Zuhörer zum Leben zu erwecken. Durch seine leidenschaftlichen Berichte entstanden Bilder im Kopf.

Heinz Florian Oertel hatte eine ganz eigene Stimme, mit viel Fachwissen und einer Fülle an Details – vor allem aber mit der Liebe zum Sport. So wurde er eine der beliebtesten Persönlichkeiten in Funk und Fernsehen in der Geschichte der DDR. Stunden großartiger Unterhaltung und Berichterstattung bleiben bis heute in Erinnerung.

Mit Heinz Florian Oertel verlieren wir einen herausragenden Kommentator und Moderator, der zu den ganz Großen seiner Zunft gehörte. Wir werden ihn vermissen und ihm, einem echten ‚Brandenburger Kopf‘, ein würdiges Andenken bewahren. Seinen Angehörigen gilt mein tiefes Mitgefühl.“

[Dr. Heinz-Florian Oertel – Brandenburger Köpfe \(brandenburger-koepfe.de\)](http://brandenburger-koepfe.de)